

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de

Facultad de 24 de octubre de 2018

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD
CELEBRADA EL DÍA 24 DE OCTUBRE DE 2018 (Aprobada en Sesión
Ordinaria de 30 de enero de 2019)**

Siendo las 16:35 horas del día 24 de octubre de 2018, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias y bajo la presidencia de la Sra. Decana, D^a Lucía Rodríguez Gallardo, se reúnen las personas relacionadas en el Anexo I, disculpando su falta de asistencia la Sra. Casimiro Felicio, el Sr. Cintas Moreno, el Sr. Cubero Juárez, el Sr. García Orellana, el Sr. Hernández Martín, el Sr. Hidalgo García, el Sr. Iglesia Martín, la Sra. Martí Mus, el Sr. Martín Jiménez, el Sr. Merino Fernández y el Sr. Ortega Rincón. Asiste como invitado el coordinador de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Química Industrial, el Sr. Real Moñino. Actúa como secretario D. Emilio Viñuelas Zahínos para tratar los siguientes puntos en el **ORDEN DEL DÍA:**

1. Informe de la Sra. Decana acerca de los actos conmemorativos del 50 aniversario de la Facultad de Ciencias y de la festividad de san Alberto Magno.
2. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del curso 2018/2019.
3. Aprobación, si procede, de la propuesta de modificación de la memoria verificada del Grado en Ingeniería Química Industrial.
4. Aprobación, si procede, de la edición 1.2 del Procedimiento de elaboración y publicación de indicadores del SGIC de la Facultad de Ciencias (PR/SO010_FC).
5. Aprobación, si procede, de informe acerca de solicitud de cambio de adscripción de Centro.
6. Asuntos de trámite.

1.- Informe de la Sra. Decana acerca de los actos conmemorativos del 50 aniversario de la Facultad de Ciencias y de la festividad de san Alberto Magno.

Antes de comenzar a desarrollar el punto la Sra. Decana felicita a los alumnos del Grado en Enología, promoción 2014-2018 porque el vino "Muy Nuestro" elaborado por ellos ha recibido el premio Vinespaña Oro en la edición del concurso celebrado en Jerez de la Frontera el pasado mes de abril. También felicita a los profesores y profesoras de la Facultad que han promocionado y han tomado posesión en el cuerpo de Catedráticos y Profesores Titulares de la UEx. Y por último, felicita a la profesora M^a Victoria Gil Álvarez, a la que se le ha concedido la Medalla de Extremadura como presidenta-fundadora de la Asociación Extremeña de Alérgicos a los Alimentos.

En cuanto al 50 aniversario de la Facultad de Ciencias, la Sra. Decana informa de que se ha diseñado un logo conmemorativo que representa el árbol de la ciencia. Además se ha realizado un fotocall con el logo del 50 aniversario con la idea de dar visibilidad durante este curso al aniversario. El objetivo es que los miembros de la Facultad puedan realizarse fotos y compartirlas en las redes sociales. Con respecto a la Medalla de Extremadura solicitada por el Ateneo de Badajoz para la Facultad de Ciencias, con el apoyo de la UEx y otras instituciones, indica que al final no fue concedida. Por otra parte, los cinco Doctores Honoris Causa propuestos fueron aprobados en el Consejo de Gobierno de la UEx del 25 de junio.

En relación a los eventos ya realizados, la Sra. Decana indica que son varios como la exposición fotográfica "50 aniversario de la Facultad de Ciencias". También destaca la 2^a edición del Congreso Luso-Extremadurenses de Ciencia y Tecnología, con alta participación de investigadores y por cuyo éxito quiere felicitar al Comité Organizador, representado por su Presidenta, la profesora Olga Gimeno, y su Secretario, el profesor Antonio Serrano, y al personal de mantenimiento por su desempeño. Por último, la Sra. Decana destaca la lección inaugural del Profesor Francisco Javier Olivares en el reciente acto de Apertura de Curso de la UEx acerca de

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de

Facultad de 24 de octubre de 2018

los 50 años de Historia de la Facultad de Ciencias. Por último, en lo relativo a las actividades que quedan por realizar, la Sra. Decana informa de un ciclo de conferencias de divulgación científica en cuya confección han colaborado los directores de Departamento, de un concierto en el teatro Lopez de Ayala y de otros de los que se irá informando más adelante.

La Sra. Decana adelanta que el día de la Festividad de san Alberto de este curso va a ser especial. En primer lugar, el acto académico se celebrará el jueves 15 de noviembre, aunque sea el festivo el día 16. El acto será en el Edificio Metálico a las 12:30 horas y se ha invitado a los antiguos decanos de la Facultad. Además, el día 15 de noviembre se suspenderán las clases a las 11:30 horas con el objetivo de realizar una foto conmemorativa con todos los miembros de la Facultad. Finalmente, habrá un vino de honor después del acto académico.

La Sra. Decana abre un turno de intervenciones. Solicita la palabra la Sra. Borrasca Mateos.

La Sra. Borrasca Mateos señala que al Consejo de Alumnos le gustaría colaborar con algún proyecto en el día de san Alberto.

La Sra. Decana está de acuerdo con esta colaboración y queda a la espera de sus sugerencias.

2.- Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del curso 2018/2019.

La Sra. Decana indica que el calendario que se presenta ya viene consensuado previamente.

La Sra. Decana abre un turno de intervenciones. Solicitan la palabra el Sr. Clemente García y la Sra. Borrasca Mateos.

El Sr. Clemente García pregunta acerca de las partes prácticas de algunos exámenes cuya fecha queda a determinar por el profesor y que pueden coincidir con la fecha de examen de otra asignatura.

La Sra. Chaves Lobón, Vicedecana de Ordenación Académica, responde que esto nunca ha ocurrido y no puede ocurrir con asignaturas del mismo curso.

La Sra. Borrasca Mateos pregunta acerca del problema de este año en la convocatoria de julio de coincidencia del periodo de revisión de exámenes con el periodo de matrícula, y si se ha previsto alguna medida para que no ocurra en este curso.

La Sra. Chaves Lobón responde que es una consecuencia del calendario académico aprobado y que el Centro no puede hacer nada al respecto.

La Sra. Decana somete a votación la aprobación del calendario de exámenes del curso 2018/2019. Se aprueba por unanimidad de los presentes.

3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de modificación de la memoria verificada del Grado en Ingeniería Química Industrial.

La Sra. Decana indica que hay una serie de modificaciones en la memoria que se ajustan a las recomendaciones de ANECA de la última renovación de la acreditación del título. Cede la palabra al Sr. Real Moñino, Coordinador de la Comisión de Calidad del título.

El Sr. Real Moñino explica que las modificaciones son debidas a informes de ANECA y a las aportaciones de los estudiantes. Indica que se creó un grupo de trabajo para tratarlas. Las modificaciones resultantes van en el sentido de mejorar la titulación, de resolver algunas de las deficiencias del título, de compensación de la carga lectiva entre cuatrimestres, etc.

La Sra. Decana abre un turno de intervenciones. Solicitan la palabra el Sr. Álvarez Peña y la Sra. Gallardo Moreno.

El Sr. Álvarez Peña felicita a la Comisión de Calidad por el trabajo ya que su departamento tiene una gran participación en el título. Opina que se recogen demandas de los distintos agentes que participan en el título.

La Sra. Gallardo Moreno indica que es la representante en la Comisión de Calidad por el área de Física Aplicada, la cual oferta una asignatura optativa "Energías Renovables" que con la modificación se elimina. Acerca de la asignatura explica que el número de alumnos ha ido creciendo con el tiempo y que alumnos que la

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de

Facultad de 24 de octubre de 2018

cursan realizan Trabajos Fin de Grado relacionados con ella. Por ello cree que no se debe eliminar.

El Sr. Real Mofino responde que la solución que se propone es la globalmente mejor. Se ha intentado mejorar la experimentación en Ingeniería de Procesos, y para ello había que eliminar tres asignaturas optativas y se han elegido las que tenían algunos solapamientos de contenidos.

La Sra. Decana abre un segundo turno de intervenciones. Solicitan la palabra el Sr. Álvarez Peña y el Sr. Casero Linares.

El Sr. Álvarez Peña explica que en la asignatura "Recursos energéticos" se incluyen contenidos de la asignatura "Energías Renovables". Por otra parte, el área de Física Aplicada va a poder seguir ofertando Trabajos Fin de Grado.

El Sr. Casero Linares quiere agradecer el trabajo a la Comisión de Calidad y a su coordinador. Ve conveniente el apoyo a la propuesta.

La Sra. Decana también quiere agradecer el trabajo realizado a la Comisión de Calidad.

La Sra. Decana somete a votación la aprobación de la propuesta de modificación de la memoria verificada del Grado en Ingeniería Química Industrial. La propuesta se aprueba por mayoría absoluta con 29 votos a favor y 4 abstenciones.

4.- Aprobación, si procede, de la edición 1.2 del Procedimiento de elaboración y publicación de indicadores del SGIC de la Facultad de Ciencias (PR/SO010_FC).

La Sra. Decana cede la palabra al Responsable de Calidad, el Sr. Casero Linares.

El Sr. Casero Linares explica que el principal cambio supone la eliminación de la obligación de aprobar los indicadores aportados por los distintos responsables de los procesos y por la UTEC por parte de la Comisión de Calidad del Centro.

La Sra. Decana abre un turno de intervenciones pero nadie pide la palabra.

La Sra. Decana somete a votación la aprobación de la edición 1.2 del Procedimiento de elaboración y publicación de indicadores del SGIC de la Facultad de Ciencias. La propuesta se aprueba por unanimidad de los presentes.

5.- Aprobación, si procede, de informe acerca de solicitud de cambio de adscripción de Centro.

La Sra. Decana informa que se ha recibido desde el Vicerrectorado de Profesorado un escrito de petición de informe de esta Junta de Facultad acerca de la solicitud de cambio de adscripción de Centro de la profesora Ana Lourdes Oropesa Jiménez del Departamento de Sanidad Animal. Esta petición tiene el visto bueno del departamento ya que la profesora ha disminuido su carga docente en la Facultad de Ciencias y la ha aumentado en la Facultad de Veterinaria, desarrollando su labor investigadora en aquel centro también.

La Sra. Decana le cede la palabra a la Sra. Oropesa Jiménez.

La Sra. Oropesa Jiménez explica que seguirá impartiendo la docencia que le corresponde en la Facultad de Ciencias, y que únicamente cambiará de centro de adscripción.

La Sra. Decana abre un turno de intervenciones pero nadie solicita la palabra.

La Sra. Decana somete a votación la emisión de un informe positivo acerca de la solicitud de cambio de adscripción de Centro de la profesora Ana Lourdes Oropesa Jiménez. La propuesta se aprueba por unanimidad de los presentes.

6.- Asuntos de trámite.

La Sra. Decana informa que como representante de estudiantes de la Comisión de Trabajos Fin de Grado de la Facultad se ha propuesto a D. Jose Luis Gragera Mas.

También informa de las propuestas de cambio y renovación en Comisiones de Calidad del Centro que se adjuntan en el anexo II.

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 24 de octubre de 2018

Por último informa que ya se encuentra aprobado y a disposición de la Facultad en la página web el Cronograma de Procesos y Procedimientos del SGIC aprobado por la Comisión de Calidad del Centro.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 17:30 horas, de todo lo cual doy fe como Secretario.



Fdo.: Emilio Viñuelas Zahínos

Vº Bº LA DECANA



Fdo.: Lucía Rodríguez Gallardo

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 24 de octubre de 2018

Anexo I. Relación de asistentes

Representantes de Profesores pertenecientes a los Cuerpos Docentes Universitarios (Sector A)



D. Juan Luis Acero Díaz
D. Pedro M. Álvarez Peña
D^a M^a Luisa Cancillo Fernández
D. Pedro Casero Linares
D^a Isabel Durán Martín-Merás
D. Francisco Espinosa Borreguero
D. Luis Francisco Fernández Pozo
D^a Teresa Galeano Díaz
D^a Amparo M^a Gallardo Moreno
D^a M^a Cruz Gallego Herrezuelo
D. Juan Fernando García Araya
D^a Agustina Guiberteau Cabanillas
D. Luis Labajos Broncano
D. Francisco Luna Giles
D^a Ana María Mata Durán
D. Juan José Meléndez Martínez
D. Arsenio Muñoz de la Peña Castrillo
D^a Ana Lourdes Oropesa Jiménez
D. José Antonio Pariente Llanos
D. Eduardo Pinilla Gil
D^a Inés M^a del Puerto García
D^a Lucía Rodríguez Gallardo
D^a Ana Beatriz Rodríguez Moratinos
D. Antonio Serrano Pérez
D. Emilio Viñuelas Zahinos

Representantes de Otro Personal Docente e Investigador (Sector B)

D. Francisco Javier Acero Díaz
D^a Emilia Botello Cambero

Representantes de Estudiantes (Sector C)



D^a Mercedes Borrasca Mateos
D^a Patricia Bratos Donaire
D. Francisco José Clemente García
D. Alberto Collado Arévalo
D^a Belén Robustillo Carmona
D^a Nuria Rodríguez Pollán

Acta de la sesión extraordinaria de la Junta de
Facultad de 24 de octubre de 2018

Anexo II. Cambios y renovación en Comisiones de Calidad del Centro

Comisión de Calidad del Grado en Biología.

El Departamento de CIENCIAS BIOMÉDICAS propone la renovación de D. Luis Miguel Hernández Martín como representante del Área de conocimiento de Microbiología. **Fecha de renovación: 9/4/18.**

Comisión de Calidad del Grado en Biotecnología.

El Departamento de BIOQUÍMICA, BIOLOGÍA MOLECULAR Y GENÉTICA propone a D. Francisco Centeno Velázquez como representante del Área de conocimiento de Bioquímica y Biología Molecular en sustitución de D. Carlos Gutiérrez Merino. **Fecha de alta: 25/9/18.**

El Departamento de BIOQUÍMICA, BIOLOGÍA MOLECULAR Y GENÉTICA propone la renovación de Dña. Elena Guzmán Cabañas como representante del Área de conocimiento de Genética. **Fecha de renovación: 25/9/18.**

El Departamento de CIENCIAS BIOMÉDICAS propone la renovación de D. Jaime Correa Bordes como representante del Área de conocimiento de Microbiología. **Fecha de renovación: 25/9/18.**

El Departamento de BIOLOGÍA VEGETAL, ECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA TIERRA propone la renovación de Dña. M^a Carmen Gómez Jiménez como representante del Área de conocimiento de Fisiología Vegetal. **Fecha de renovación: 24/9/18.**

El Departamento de INGENIERÍA QUÍMICA Y QUÍMICA FÍSICA propone la renovación de D. Pedro M. Álvarez Peña como representante del Área de conocimiento de Ingeniería Química. **Fecha de renovación: 1/10/18.**

El Departamento de ANATOMÍA, BIOLOGÍA CELULAR Y ZOOLOGÍA propone la renovación de D. Eduardo da Silva Rubio como representante del Área de conocimiento de Zoología. **Fecha de renovación: 3/10/18.**

Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Química Industrial.

El Departamento de INGENIERÍA QUÍMICA Y QUÍMICA FÍSICA propone la renovación de D. Evaristo Ojalvo Sánchez como representante del Área de conocimiento de Química Física. **Fecha de renovación: 10/4/18.**

Comisión de Calidad del Grado en Química.

El Departamento de INGENIERÍA QUÍMICA Y QUÍMICA FÍSICA propone la renovación de D. Fernando Beltrán Novillo como representante del Área de conocimiento de Ingeniería Química. **Fecha de renovación: 1/10/18.**

El Departamento de FÍSICA APLICADA propone a D. Luis Labajos Broncano como representante del Área de conocimiento de Física Aplicada en sustitución de D. Juan Garrido Acero. **Fecha de alta: 24/9/18.**

Comisión de Calidad del Máster Universitario en Biotecnología Avanzada.

El Departamento de ANATOMÍA, BIOLOGÍA CELULAR Y ZOOLOGÍA propone la renovación de D. Matías Hidalgo Sánchez como representante del Área de conocimiento de Biología Celular. **Fecha de renovación: 3/10/18.**

El Departamento de ANATOMÍA, BIOLOGÍA CELULAR Y ZOOLOGÍA propone a D. Alfonso Marzal Reynolds como representante del Área de conocimiento de Zoología en sustitución de D. Ricardo Morán López. **Fecha de renovación: 3/10/18.**

El Departamento de BIOQUÍMICA, BIOLOGÍA MOLECULAR Y GENÉTICA propone la renovación de D. Pedro Macías Laso como representante del Área de conocimiento de Bioquímica y Biología Molecular. **Fecha de alta: 25/9/18.**

El Departamento de BIOLOGÍA VEGETAL, ECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA TIERRA propone a Dña. Encarnación García Ceballos-Zúñiga como representante del Área de conocimiento de Ecología en sustitución de Juan Carlos Alías Gallego. **Fecha de renovación: 2/10/18.**

El Departamento de BIOLOGÍA VEGETAL, ECOLOGÍA Y CIENCIAS DE LA TIERRA propone la renovación de D. Antonio López Piñeiro como representante del Área de conocimiento de Edafología y Química Agrícola. **Fecha de renovación: 2/10/18.**

El Departamento de DIRECCIÓN DE EMPRESAS Y SOCIOLOGÍA propone la renovación de D. Francisco Javier Miranda González como representante del Área de conocimiento de Organización de Empresas. **Fecha de renovación: 20/9/18.**